

Acaip

Graves incidentes en el módulo 4 de Teixeiro

El día 10 de octubre en el módulo 4 de Teixeiro, destinado a internos multireincidentes y de conducta conflictiva, con ciento catorce internos el día de los hechos, se produjo una pelea multitudinaria entre presos españoles y musulmanes por el control del módulo y más concretamente del tráfico de drogas.

En la pelea, que comenzó a las 8.30 de la mañana, participaron alrededor de cincuenta internos esgrimiendo pinchos y barras metálicas arrancadas de cuajo de las mesas del comedor ancladas en el suelo.

Durante los incidentes **resulto herido un funcionario en una pierna** de cierta consideración, encontrándose actualmente por este motivo de baja médica; así como varios internos con contusiones y otro con heridas de arma blanca.

Tras conseguir sofocar la pelea se procedió a aislar a cinco internos, todos ellos musulmanes, de los cuales tres al menos ya están realizando vida normal en otros módulos del establecimiento menos conflictivos.

Desde **Acaip** consideramos que una vez más el factor suerte impidió que los incidentes fuesen de mayor gravedad, dado que desde la dirección del centro se han dado todo tipo de facilidades para ello.

Desde la implantación de los módulos terapéuticos en Teixeiro el módulo 4 ha visto duplicarse el número de internos que alberga, algo poco recomendable en un departamento de estas características, si a esto le sumamos que todos los internos progresados de primer grado, éramos el segundo centro con más primeros grados de España, a raíz de la nueva política en este sentido de la Sra. Gallizo acaban en este módulo, lo raro es que algo así no hubiera ocurrido antes.

Mientras tanto el equipo directivo de Teixeiro resta importancia a los incidentes no adopta medida ninguna al respecto y continua despreciando todo lo relativo a la seguridad de este centro, primando exclusivamente actividades que ofrezcan rentabilidad ante la opinión pública tales como la orquesta compuesta por internos de este centro.